

A V I S

Nous publions aujourd'hui, comme nous l'avions indiqué la semaine dernière, les deux comptes-rendus que l'abondance des matières nous avait forcés de remettre : celui de la Fête nationale de la St. Jean-Baptiste, et celui du Triduum du Bon-Pasteur.

Nous sommes encore contraints dans ce numéro de résumer brièvement, faute d'espace, les événements religieux de cette semaine.

CHRONIQUE DIOCESAINE

Ordination. — Le 29 juin, dans l'église des RR. PP. du Saint Sacrement, Monseigneur l'Archevêque de Montréal a conféré l'ordre sacré de la prêtrise à MM. Nazaire Dubois, Anthime Renaud, Clément Brissette, du diocèse de Montréal; à M. Peter Connolly, du diocèse de Dubuc; à M. Urgèle Viau, de la Congrégation de Ste-Croix.

Hospice Auclair :—On bénissait dimanche dernier la pierre angulaire de cet hospice. Aussi était-ce fête dans la paroisse de St-Jean-Baptiste.

Monseigneur l'Archevêque de Montréal, toujours prêt à témoigner du grand intérêt qu'il attache à la création et au développement des établissements de bienfaisance dans son diocèse, présidait cette belle cérémonie. L'assistance était nombreuse et distinguée et l'on y remarquait la présence des principaux notables de Montréal, qui avaient tenu, eux aussi, à affirmer leurs sympathies pour l'oeuvre de M. le curé Auclair.

Le Souverain Pontife avait daigné envoyer, à l'occasion de la pose de cette pierre, une bénédiction spéciale.

Ligue du Sacré-Coeur.—Dimanche dernier, dans l'après-midi, un long cortège, parti du Jésus, défilait en chantant des cantiques, par la rue Dorchester, et se rendait à la cathédrale. C'était la